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第８回教育委員会（11月定例会）会議録 

   日時：令和 6年 11月 25日（月）15時 30分～ 

場所：飯綱町役場 第 2庁舎 2階第 1会議室 

 

出席者：村松勝視職務代理、吉澤奉子委員、宮島千幸委員、寺島茂委員 

    馬島敦子教育長、笠井教育次長、広田教育次長補佐兼生涯学習係長、仲俣こども子育て未来

室長、小山こども保育係長、橋詰利道学校給食係長、朝比奈総務教育係長 

茨木主事、遠山（書記） 

 

１. 開 会  15：30 

 

２. 教育長あいさつ 

 

３. 会議録署名 

（寺島委員に署名について説明） 

 

４. 報 告 

報告第 1 号 今後の日程及び市町村教育委員会連絡会について 

報告第 2 号 飯綱町教育支援就学支援について 

  報告第 3 号 令和 6 年度飯綱町小中学校 PTA 要望について 

  

５. 協 議 

協議第 1 号 飯綱町教育委員会事務の管理及び執行の点検及び評価の報告について 

 

６．その他 

 １）各係より 

 ２）その他 

 ３）第９回（R６.12 月）定例会の開催日について 

            令和６年 12 月 19 日（木）午後１時 30 分から 

 

７．閉 会 
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教 育 長：第 8 回定例教育委員会（11 月定例会）の開会とあいさつ 

   飯田委員の代わりに寺島茂委員が入ったことを伝える。 

席順に関しても説明、会議録署名に関しても説明。 

 

教 育 長：報告第 1 号 今後の日程及び市町村教育委員会連絡会 

教 育 長：質疑 

 

教 育 長：報告第 2 号「飯綱町教育支援就学支援について」説明をお願いします。 

茨木主事：「飯綱町教育支援就学支援について」について説明 

教 育 長：質疑 

教 育 長 ：1 名の方が信大付属中学校へ行くと申請が来たが、飯綱中学校へは連絡は。 

茨木主事：三水小学校へは連絡がいっている。 

教育委員：付属中学へ行くのは親の希望か。 

茨木主事：親の希望。 

 

教 育 長：報告第 3 号「令和 6 年度飯綱町小中学校 PTA 要望について」説明をお願いします。 

朝比奈総務教育係長：「令和 6 年度飯綱町小中学校 PTA 要望について」について説明 

教 育 長：質疑 

教育委員：学校の校歌が流れているとあるが、お昼にも流れているか。 

朝比奈総務教育係長：この放送というのはおそらくお昼の放送の事を指していると思われる。 

 

教 育 長：報告事項は以上となります。その他で何かありますか。 

    ：無し 

 

教 育 長：協議第 1 号 飯綱町教育委員会事務の管理及び執行の点検及び評価の報告について 

笠井次長：「飯綱町教育委員会事務の管理及び執行の点検及び評価の報告について」説明 

教 育 長：質疑 

教育委員：評価の点検評価は学校の部分しかないが、町の事業については詳細はないのか 

     食育の部分も学校のみで、町の事での詳細はないのか。 

笠井次長：町の件も追加したいと思います。 

教 育 長 ：確かに載せる必要があると思います。では他にありますか 

教育委員：資料に目次があると大変見やすいと思います。 

教 育 長：いただいた意見はしっかりと反映して次回の会議で皆さんにお配りします。     

協議事項は以上となりますが他にありますか。 

 

朝比奈総務教育係長：「会員募集要項配布について」説明 

教 育 長 ：質疑 

教育委員：無し 
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教 育 長 ：その他で各係からお願いいたします。 

仲俣子育て支援室長：活動報告説明 

小山こども保育係長：活動報告説明 

教 育 長 ：質疑 

教育委員：無し 

広田生涯学習次長補佐：活動報告説明 

教育長：質疑 

教育委員：無し 

橋詰学校給食係長：活動報告説明 

教 育 長：質疑 

 

教 育 長：わくわく子育て講座に参加した人のほとんどが初めての参加とあったのがよかったと思う。 

 

教 育 長：次回定例会の開催について令和 6 年 12 月 19 日（木）13：30～ 

      

教 育 長：全体を通して質疑 

    ：無し 

 

閉 会 17：00 

 

 


